

8がつ えんだより



2022.8.1 高見保育園

夏真っ盛り！

プール活動が始まり、毎日楽しそうで元気な声が園庭から聞こえます。水を掛け合ったり、潜ってみたり！ひよこ組さん、うさぎ組さん、最初は初めての水遊びに戸惑う子もいたりしてピクピクしながら、でも慣れてくると楽しさがわかってきたようでと気持ちよさそうに水遊びしています。

保育園では、プールばかりでなく、虫取り(カブトムシ6匹、クワガタ3匹を保育園の周辺で捕獲！)したり、アサガオの花を使って色水したり、暑い外でいっぱい走り回った後に飲む麦茶のおいしいこと！いろんな夏ならではの遊びをそれぞれ楽しんでいる姿が見られます！

子どもにとって夏は特別！とびっきりの思い出ができるといいですね！

年主題「つながって」

～今、わたしを生きる～

年主題聖句

主がすべての災いを遠ざけて
あなたの出で立つのも 帰るのも
主が見守って下さるように。

今もそしてとこしえに。

詩篇121編 7～8節

月主題 「ゆったりと」

・家族や友だちともゆったりと過ごす



保育園からお知らせ

◎夏休みのご協力をありがとうございます。子どもたちはパパ、ママと過ごすのが大好きです。

夏だからこそ、お仕事お休みの時は子どもと一緒にたくさんの思い出を作ってほしいと
思っています。お休みの時は、お子様と一緒にゆったりよい夏をお過ごしください。

◎駐車場の使用法には、ルールがあります。お車で保育園に向う方向は「一方通行」で
イオンBIG側より進入してください。事故防止、渋滞をさけるために、
近隣住民の方との取り決めたものであり、保育園だけの
問題ではないので必ず守るようにしてください。

◎7月分給食費の引き落とし日は8月26日(金)です。
口座残高のご確認をお願い致します。

今月の予定

24日(水) 避難訓練

ひよこぐみ（0歳児）

今年は梅雨明けが早く、毎日暑い日が続いているですね。タライの中に少しの湯水を入れると手の平でパシャパシャ触ったり、保育者がかけるシャワーに手を伸ばして触ろうとする姿が見られました。また、絵の具や片栗粉、高野豆腐などの感触遊びも楽しんでいます！ 休息や水分補給をしっかりと摄りながら、夏ならではの遊びをいっぱい経験したいと思います。



すみれぐみ（2歳児）

夏本番となりました。プール遊びをしたり、曲に合わせて身体を動かしたりと、日中たっぷりと楽しむすみれぐみのみんな。あ屋寝の時間になると、あっという間にあちらこちらから寝息が聞こえてきます。毎日暑く疲れが溜まりやすい時期なので、しっかり休息をとりながら毎日楽しく過ごしていきたいと思います。

うさぎぐみ（1歳児）

1月は、園庭でお水遊びを沢山楽しみました！自分で小さいジョーロにお水を入れて、地面にまいたり、プランターのお花にお水をたっぷりあげたり…（笑）8月は毎日プール三昧！高温ではない日には、少し園庭遊びもしたいと思います。そして、待ちに待った夏休み！休み明けはお喋りが上手になってるんでしょうね。楽しめます！

たんぽぽぐみ（3歳児）

暑い日が続く中、子どもたちは笑顔で遊び回っています。いよいよプールが始まりました！今年から水着を着てプールに入れるのが嬉しいようで、友達同士で見せ合ったりと楽しんでいます。プールに入らない日は、室内でダンス等楽しめるような活動をしています。夏の暑さに負けないよう、水分補給や休息等も十分に摄っていきましょう！



ほしぐみ（4歳児）

気持ちよく晴れ渡った青空に、照りつけるような陽射し。いよいよ夏がやってきました。プールが始まり、テンションMAXな子どもたち。プールを楽しむためには、夜の睡眠とお屋寝、そして朝、昼、晩の食事が大事なんだよ！と伝えています。ご家庭でも意識して夏を乗り切りましょう。

ひかりぐみ（5歳児）

先月のおとまり保育は残念ながら1日バージョンに変更となりました。コロナウィルス感染症の流行が落ち着いたら、リベンジしたいなぁと思っておりまので、その時はよろしくお願いいいたします。

夏本番の毎日。子どもたちはプール遊びを楽しんでいます。いっぱい体を動かして遊んでいますので、ゆっくり休息の時間も作ってみてくださいね。